

Transcripción audio. Ingeniero Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL. Tema: Atención daño en planta Uno

Muy buenos días para todos nuestros usuarios, informales aquí desde nuestra empresa Ibal planta de la Pola que hemos encontrado un inconveniente técnico dentro de la parte operativa de tratabilidad en la planta número uno el daño que se ha presentado aquí en la línea número dos de sedimentación precisamente se debe al deterioro que tienen las placas de asbesto cemento que en este momento en el módulo número 3 iniciamos el cambio renovación de las mismas por unos paneles tipo Colmena hacia el mediodía vamos a hacer el trabajo de desocupar la línea número 2 de sedimentación es decir que el caudal de tratamiento lo vamos a disminuir en alrededor de unos 570 litros por segundo y este trabajo lo pensamos en la tarde darle solución a este inconveniente para en las horas de la noche hacer la recuperación nocturna de niveles tenemos nosotros la disponibilidad de carrotanque para distribución de servicio acueducto al número 313 393 1214 trabajamos las 24 horas del día y allí pueden hacer sus requerimientos recalcar que definitivamente esto ha sido una decisión muy importante el cambio de estas placas y la razón también fundamental mediante la cual estamos realizando en esta administración de Ibagué Vibra una inversión para el mejoramiento de la calidad y de la eficiencia de nuestra planta número 1 de la Pola es una inversión importantísima Como le digo que en muchos años no se había realizado y que redundará en el servicio en la calidad del servicio que nuestra empresa Ibal está prestando les presentamos excusas a ustedes, pero también les queremos informar que estamos trabajando fuertemente al respecto para en la tarde de hoy darle solución y así normalizando el sistema de tratabilidad de nuestra empresa Ibal. El Ibal sigue contigo.